

son effet dans le même tems, ni même de fixer le Terme de sa parfaite Execution ; Sa Majesté Britannique s'engage aussi, de son Coté, à faire passer, auprès du Roy Très Chrétien, aussitôt après l'Echange des Ratifications du présent Traité, deux Personnes de Rang, et de Consideration, qui y demeureront en Otage jusqu' à ce qu'on y ait appris, d'une façon certaine et authentique, la Restitution de l'Isle Roïale, dite *Cap Breton*, et de toutes les Conquêtes, que les Armes, ou les Sujets, de sa Majesté Britannique pourroient avoir faites, avant ou après la Signature des Preliminaires, dans les *Indes Orientales* et *Occidentales*.

Leurs Majestés Britannique, et Très Chrétienne, s'obligent pareillement de faire remettre, à l'Echange des Ratifications du présent Traité, les Duplicata des Ordres adressés aux Commissaires nommés pour remettre, et pour recevoir respectivement tout ce, qui pourroit avoir été conquis, de part et d'autre, dans les dites *Indes Orientales* et *Occidentales*, conformément à l'Article second des Preliminaires, et aux Declarations des Vingt un, et trente un May, et huit Juillet derniers, pour ce qui concerne les dites Conquêtes dans les *Indes Orientales* et *Occidentales* : Bien entendu néanmoins, que l'Isle Roïale, dite le *Cap Breton*, sera renduë avec toute l'Artillerie, et Munitions de Guerre, qui s'y seront trouvées au Jour de sa Reddition, conformément

aux

*what relates to America should be effected within the same Time, or even to fix the Time of its entire Execution ; His Britannick Majesty likewise engages on his Part to send to his most Christian Majesty, immediately after the Exchange of the Ratifications of the present Treaty, Two Persons of Rank and Consideration, who shall remain there as Hostages, till there shall be received a certain and authentic Account of the Restitution of Isle Royal called Cape Breton, and of all the Conquests which the Arms or Subjects of his Britannick Majesty may have made before, or after the signing of the Preliminaries, in the East and West Indies.*

*Their Britannick and most Christian Majesties oblige themselves likewise to cause to be delivered, upon the Exchange of the Ratifications of the present Treaty, the Duplicates of the Orders addressed to the Commissaries appointed to restore, and receive, respectively, whatever may have been conquered, on either Side, in the said East and West Indies, agreeably to the 2d. Article of the Preliminaries, and to the Declarations of the 21st and 31st of May, and the 8th of July last, in regard to what concerns the said Conquests in the East and West Indies. Provided nevertheless, that Isle Royal, called Cape Breton, shall be restored with all the Artillery and warlike Stores, which shall have been found therein on the Day of its Surrender, conformably to the Inventories, which*

F

have